
令和６年第１回白川村議会定例会一般質問 

令和６年３月１５日（金）午前９時 

1. 宮部俊典 議員 

 観光客のマナーについて 

 白川郷学園の視察訪問について 

 

2. 大田 貢 議員 

 高山市荘川町六厩地区産業廃棄物最終処分場建設計画について 

 

3. 平田律代 議員 

 であい橋の安全管理について 

 防犯カメラ、又は監視カメラシステムの必要性について 

 

4. 川田一浩 議員 

 高齢者への生活支援の実態と今後の施策について 

 就労者を受け入れる住居の現状と今後の方針について 

 

5. 坂本正代 議員 

 南部地域観光と温泉問題について 

 白川村上下水道事業について 

 

6. 森崎敏克 議員 

 学童保育について 

 村営住宅について 


